

du haut de la chaire. Vous êtes libres toutefois, en dehors de là, d'exprimer l'entière satisfaction de l'épiscopat canadien au sujet de la position ferme et courageuse prise dernièrement par le gouvernement fédéral.

Ce n'est que rendre justice à la bonne volonté de nos législateurs, et les encourager à poursuivre jusqu'au bout, l'œuvre si heureusement commencée.

Je demeure bien sincèrement, chers collaborateurs,

Votre tout dévoué en N. S.

† EDOUARD CHS,

Archevêque de Montréal.

CONTROVERSE

—Comment peut-on dire que la religion catholique seule est la vraie religion ?

R. 1° Parce que Jésus-Christ, son fondateur, est Dieu.

2° Parce qu'elle s'est propagée d'une manière divine, à la voix de douze pauvres pêcheurs, en dépit de toutes les oppositions et malgré l'austérité de sa doctrine.

3° Parce que les miracles l'ont constamment accompagnée.

4° Parce qu'on trouve en elle l'accomplissement des prophéties.

5° Parce qu'elle a eu un nombre incalculable de martyrs.

6° Parce que seule elle est une, sainte, catholique et apostolique.

7° Parce qu'elle est perpétuelle et indéfectible, c'est-à-dire parce qu'elle résiste à tout et triomphe de tout.

8° Parce qu'au moment de la mort beaucoup reviennent à elle, tandis qu'aucun catholique ne l'abandonne.

9° Parce que ses ennemis eux-mêmes en ont souvent fait l'aveu.

10° Parce que Dieu a toujours châtié d'une manière terrible les persécuteurs de la religion.

11° Parce qu'aucune autre religion ne présente le moindre caractère divin.
